

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. nuovo

Miércoles 28.09.2016

Nuevo llamamiento del Papa por la población de Alepo en Siria

Después de la catequesis el Santo Padre lanzó un nuevo llamamiento por la suerte de la población de Alepo en Siria, duramente probada.

“Pienso una vez más en la amada y martirizada Siria. Siguen llegando noticias dramáticas sobre la suerte de la población de Alepo a la que me siento unido en el sufrimiento a través de la oración y de la cercanía espiritual –dijo- Mientras expreso mi profundo dolor y mi viva preocupación por cuanto sucede en esta ciudad ya tan martirizada, donde mueren niños, ancianos, enfermos, jóvenes, viejos, tantos...renuevo a todos el llamamiento a comprometerse con todas sus fuerzas en la protección de los civiles, que es una obligación tan imperativa como urgente. Llamo a la conciencia de los responsables de los bombardeos que tendrán que rendir cuentas a Dios”.